

かけはし



伊賀市立三訪小学校だより
2024年3月14日 No.25
発行責任者 高橋 昌史

六送会 ～ 6年生に感謝の気持ちを込めて～

3月1日(金)、体育館で六送会を行いました。「みわっ子祭り」と名をつけて、手作りのおみこしの入場から始まりました。「ボール投げ」「くじびき」「手裏剣投げ」「わなげ」の4つのコーナーを、縦割り班で楽しみました。また、各コーナーでは、5年生が折り紙で作った参加賞もありました。最後に各学年から、6年生に、感謝の気持ちを込めて手作りのプレゼントを手渡しました。6年生は、「自分たちが5年生の時は、コロナの影響でこんな素敵な六送会を行えなかったのです、すごくうれしいです。」と、喜びを感想に表していました。5年生と4年生が、長い時間をかけて準備と練習をし、どんな六送会にしたら6年生が喜んでくれるのかを考え、みんなで協力し合ってきた結果です。4・5年生のアイデアと頑張りで、六送会は大成功でした。



6年生、愛校奉仕作業 ～ 感謝の気持ちを込めて～

6年生はこの1年間、クラスをより居心地のいい学級にするために、そして、三訪小学校をよりよい学校にするために取り組んできました。3月12日(火)は、各階の手洗い場・廊下・理科室・児童玄関・中央玄関など、9つの場所に分かれて、大掃除をしました。どの場所も、いつもの掃除より時間と愛情をかけ、ピカピカにしてくれました。今までの感謝の気持ちを込めて作業する姿が印象的でした。

